

Con vista a las elecciones

## Lo ocurrido en Tardienta y en Jaca, con los últimos plebiscitos, entraña el sentir de todo el Alto Aragón

El plebiscito de Tardienta, primero—hace unos dos meses—, y el de Jaca, ahora, han puesto de relieve, de una manera bien terminante y contundente que en el Alto Aragón hay una irquebrantable fe republicana y que las enseñanzas de estos dos últimos años de desgobierno radical-cedista han influido mucho en el ánimo de los ciudadanos.

Como recordarán los lectores de EL PUEBLO, en el plebiscito de Tardienta, convocado por la Comisión gestora de los caciques para aprobar un proyecto de empréstito de más de cuatrocientas mil pesetas, no votaron en favor del mismo ni siquiera los interventores del comicio. Es decir, que todo el censo electoral de Tardienta votó en contra; votó para impedir aquel ruinoso empréstito. Así, con una disciplina irreprochable, se produjeron los hombres de izquierda de Tardienta.

Y ahora, en otro plebiscito que ha convocado la Comisión gestora radical cedista-agraria de Jaca, para aprobar también un proyecto de empréstito de quinientas mil pesetas, sólo han votado a su favor 48 individuos y en cambio se han manifestado contrarios a tal aprobación 1.386 ciudadanos. O sea que las izquierdas de Jaca, igualmente, han sabido cumplir con su deber; han sabido defender los intereses legítimos de aquel pueblo de las acometidas de los caciques y representantes de los negociadores del «Straperlo» y del asunto Nóm-bela.

Y aunque para algunos habrá significado esto una sorpresa—para los que creen que las gentes de los pueblos no tienen sensibilidad, porque han hecho ellos todo lo posible para que no la tuvieran—, no tiene, lo ocurrido en Tardienta y en Jaca, nada de particular. Es una consecuencia lógica del fervor y de la disciplina republicanos que existe en tales poblaciones y que existe en todo el Alto Aragón.

Porque lo de Tardienta y lo de Jaca no son casos aislados. Es lo que está en el ambiente en toda la provincia de Huesca, y es lo que traerá una enorme, una anonadante derrota para los energúmenos de las derechas.

En todas las comarcas altoaragonesas se ha despertado, como nunca, el espíritu liberal y democrático, el sentido de libertad y de justicia, y con ello, naturalmente, el desplazamiento de caciques y caciquillos. Los hombres altoaragoneses, que tienen conciencia de su deber, instinto de conservación y noción exacta de la realidad, no se someterán, bajo ningún concepto, a las presiones caciquiles. Y en la inmensa mayoría de los pueblos—por no decir en todos los pueblos—los caciques, que son la representación de las derechas, de la cerrilidad y de la caverna, no cuentan ya con más votos que los suyos propios y los de sus familiares. Y andarán con mucho tino con las coacciones y con la compra de votos. No faltará quien castigue adecuadamente tales ilegalidades.

Y del desmoronamiento del predominio caciquil y derechista, los inicios culpables son los diputados que han detentado el cargo en las últimas Cortes de los negocios sucios y del envilecimiento del precio del trigo. Lo que les ocurre lo tienen bien merecido. Con el pueblo no se puede jugar. A los electores no se les puede engañar. Y ellos han hecho una y otra cosa, alegremente, confiando en que, con la bendición de cualquier «Patriófilo» injurioso y cobarde, in-

capaz de sostener lo que escribe, tendrían al pueblo, a los electores, contentos y engañados.

José Gaya Picón.

### La labor de don Joaquín Mallo El segundo trozo de la Pirenaica de El Run Pont de Suert

Por falta de días hábiles para el anuncio no se subastó con las bajas de las de Jasa y Benasque en fin de Diciembre el tramo primero de este trozo de carretera que había gestionado don Joaquín Mallo.

Al empezar a regir el nuevo presupuesto, ante las dificultades que suponía subastar por mayor cantidad que la que correspondía a la prórroga trimestral, visitó al señor interventor general de la Administración del Estado, el que en carta de 20 del corriente le comunicaba no había dificultad en efectuar la subasta por el total importe del crédito.

Continuadas las gestiones con el ministro y subsecretario de Obras Públicas, se ha puesto en marcha el expediente de subasta de los dos tramos de dicho trozo de carretera, que comprende de Bisaurri a Renanúe y cuyo presupuesto de contrata importa unas 510.000 pesetas.

La subasta se verificará en Marzo y podrá construirse obra dentro del año por más de 125.000 pesetas.

**J. L. Costa Cenozo**  
Garganta-Nariz-Oído  
Consulta de 11 a 1 y de 5 a 7  
Coso de Galán, 17-1.º Huesca

## Desde la meseta ¡Cuidado con los emancipadores!

(Escrito expreso para EL PUEBLO)

Siempre hay gente oportuna. En estos precisos momentos acaba de fundarse un nuevo partido republicano. Al menos, así lo anuncia su rótulo. «Partido republicano de emancipación española». Muy bonito. Y con la infinidad de individuos que hay por emancipar en España. Seguramente tendrá un éxito loco el flamante partido.

Por los acuerdos que ha tomado, al constituirse, se ve que ese partido no es un partido para pasar el rato. Nada menos que ha acordado designar delegados provinciales en toda España para su constitución, y nombrar varios delegados con objeto de que se entrevisten con los Comités de los partidos revolucionarios para llegar a una inteligencia en materia electoral y de «confección de candidaturas».

Casi nada. Un partido que acaba de formarse, que nadie conoce, que no tiene partidarios, y que ya sueña en la confección de candidaturas en las que, naturalmente, figuren sus dirigentes, que deben ser los únicos integrantes del mismo. Y quieren empezar la emancipación española, emancipándose ellos con unas actas de diputado.

Esto es bastante gracioso. Pero quizás, detrás de ello, exista algo, aunque sea en propósito o intención que no tengamos ninguna gracia. Conocemos todos los trucos y maniobras derechistas. Y cuando se habla de revolucionarios...

Ernesto Flores.

Madrid, Enero 1936.

Contra los ladrones y sus encubridores.

## Oficina Electoral del Frente Popular de Izquierdas

Advertimos a nuestros afiliados y simpatizantes que la Oficina Electoral de la coalición de izquierdas ha quedado instalada en el Centro de Izquierda Republicana, Ainsa, 1, a donde deben dirigirse cuantas consultas consideren pertinentes hacer nuestros correligionarios.

Las conferencias y en general todo el servicio telefónico, al teléfono número 302.

## Pueblo de Almudébar

### Hombres y mujeres de sentimientos nobles y humanitarios

## ¡Apoyad el bloque de izquierdas!

Un grupo de ciudadanos conscientes de sus deberes republicanos y deseosos de reconquistar las esencias de la República del 14 de Abril que con afán sectario dejaron completamente desfigurada esas cervices derechas españolas, han decidido organizar la lucha electoral en este pueblo de Almudébar apoyando íntegramente el manifiesto lanzado al país por el bloque de izquierdas republicanas, para que dentro del orden y las leyes de una República auténticamente democrática tengan realidad el máximo de las aspiraciones de la pequeña propiedad y del proletariado en general.

El porvenir histórico de España está pendiente de la próxima contienda electoral. Acontecimientos de tal magnitud que de su resultado depende que nuestro país se hunda en poder de la reacción vaticanista, cuyo representante genuino no podía ser otro que ese mequetrefe señorín que responde por Gil Robles y que llenará al país de oprobio, de dolor, de ignominia, de hambre y miseria, o que se salve resueltamente por el camino de la democracia, de la paz y de la libertad. He aquí el dilema de esta hora grave para el noble pueblo español: barbarie, patibulos y guerras o progreso, cultura y civilización.

Este puñado de hombres no pueden permanecer neutrales en estos momentos decisivos para los destinos de España; ven con alegría que la lucha por la amnistía, contra la pena de muerte, por la reforma de la legislación represiva contra las masas laboriosas, por un régimen más humano en las prisiones y por las libertades democráticas, es hoy el anhelo de la mayoría del pueblo español, expresado en el programa del frente electoral de izquierda.

Por eso hacemos un llamamiento a todas las personas honestas que deseen una España limpia y progresiva, para que apoyen incondicionalmente a los candidatos del Frente Popular. Todos los ciudadanos de Almudébar, como un solo hombre, debéis transformaros en infatigables propagandistas del frente electoral de izquierdas; en abnegados combatientes para la causa de la cultura y de la civilización. El esfuerzo de todos alumbrará la victoria del pueblo español en su lucha contra la reacción y el fascismo.

¡Demócratas! ¡Antifascistas! ¡A vencer, votando como uno solo acompañados de vuestras esposas!

EL COMITE.

Este Comité hace saber que por si alguno quiere informarse de la marcha de los asuntos electorales, puede pasarse todos los días, a las diez de la noche, por el domicilio social, calle de Ugarte.

## Una charla con los obreros correligionarios del pantano de Mediano

Breves horas he tenido el honor de conversar con un grupo de simpáticos y resignados obreros del Pantano de Mediano, en cuya entrevista me he informado de la crítica situación en que se ven obligados a vivir los correligionarios de esa obra magna. En el bienio agrario-cedista-radical, harto sabido es que en España no se se han preocupado de otra cosa, los dueños del capital, que en llevar al paro obrero a todos los pueblos de España, sembrando por doquier el hambre y la miseria; pero si, por rara excepción; han dado trabajo para dos o trescientos de obreros en cada provincia, han tenido el valor de hacer-

los pasar por situación desesperada y agobiante, no pagándoles sus jornales hasta que han tenido ganados dos, tres, cuatro, cinco o seis meses.

¿Pero esto es posible que se haya hecho en España con los obreros en ese bienio de salvación por unos señores que todo son conciencia y todo lo hacen por Dios y por España?

Si, esto ha ocurrido y está hoy mismo sucediendo; así como los obreros de Tormos han trabajado cinco o seis meses sin cobrar ni chiquita del sudor de su frente hasta hace muy pocos días, de la misma forma llevan dos o tres meses los obreros del Pantano de Mediano, sin percibir de su trabajo ni cinco céntimos.

Pero no es esto lo peor, según sus comentarios, ha habido obreros despedidos, sea por las malas condiciones del tiempo o por lo que fuere, y no se les ha satisfecho el importe de dos o tres meses de trabajo que tienen devengados.

Y yo me pregunto (como le sucederá al lector); ¿si esos tres o cuatro industriales y comerciantes que dan crédito y cuanto necesitan a todos los obreros del Pantano de Mediano, se lo negasen, y les dijeran: «El que no venga a comprar con dinero no le vendemos nada». ¿Qué sería de esos resignados ciudadanos y los seres que componen las familias de los mismos?

¿Pero es que hay derecho a esclavizar tan despiadadamente al obrero español, que aunque nos llamen revolucionarios, incendiarios, criminales y como quieran atribuirnos, no se puede aplicar a todo español que trabaje jamos que el de honrado, bueno, humilde e ignorante...?

Si estos agrarios-cedistas-monarquizantes-lechuzas mamíferas del pobre trabajador, se vieran sin el capital que poseen; en paro forzoso y los

(Continúa en segunda pág.)

  
 EL SEÑOR

## D. Ismael Laín Latre

(Conserje del Banco de España)

**Falleció a las once y media de la mañana del día de hoy**

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

**R. I. P.**

Su desconsolada esposa Eugenia Pueyo, hijos Natividad, Ismael, Jesús y Concepción; hermanos Felisa y Domingo; hermana política Concesa Anoro; hijos políticos don José Yáñez y doña Engracia Blanch; tíos, primos, sobrinos, nietos y demás familia.

Al participar a sus amigos y relacionados tan sensible pérdida, les ruegan eleven una oración por su eterno descanso y asistan a los funerales que se celebrarán mañana a las once, en la Iglesia de San Pedro y seguidamente la conducción del cadáver al Cementerio, favor por el que la familia quedará agradecida.

**No se invita particularmente. El duelo se despide en el templo.**





**LA REPUBLICA QUE QUEREMOS**

No queremos ni una República rayana en el soviét, ni una República teocrática y reaccionaria. Propugnamos, lo hemos dicho mil veces, por una República democrática, con justicia igualitaria; una República que sea para todos, que a todos ampare, y con respeto a toda clase de ideas políticas y religiosas a base de que el Estado no sea prisionero de tendencias extremistas y religiosas en ningún sentido. Lo que se entiende, en fin, una República de paz, orden y amor entre todos los ciudadanos, dentro de los distintos matices, practicados con alteza de miras.

Sabemos que este pensar nuestro es la causa de que contra las izquierdas laboren los extremos avanzados y retrógrados, utilizando en elecciones y fuera de ellas todas las armas, desde la calumnia vil hasta el insulto soez y el descrédito de su figura más representativa como es la de don Manuel Azaña.

No negamos que la obra de los enemigos de las izquierdas persiste guiada por el rencor y el espíritu de inferioridad. Contra esto está nuestra fe en el triunfo de esa República que anhelamos y con ella el de la justicia que habrán de hacernos, no los sistemáticos, pero sí los que son capaces de desprenderse más o menos pronto de esa ceguera que les dominó a causa de odios inacabables. Y con esta justicia renacerá potente, más potente que nunca, nuestro ideario, único conveniente y racional.

**AUTOMOVILES**

De Huesca a Alcalá de Gurrea

por Alerre-Esquadras-Lupién-Ortilla-Montmesa y Tormos.

**Salidas**

De Huesca a las 17.

De Alcalá de Gurrea a las 7.30

**Llegadas**

A Huesca a las 9.15

A Alcalá de Gurrea a las 18.45

Administración:

Coso G. Hernández, 7

**Faltos de apetito**

Convalecientes

Anémicos

**Meterrhena**

Consigue

inmediato

y formidable

apetito

**El segundo bienio**

España en escombros

Un formidable alegato contra las derechas.—Una demostración incontestable del hundimiento de la economía nacional por la acción insolente y destructora de dos años de reacción absolutista.—Indispensable a todo ciudadano y excelente guión para los propagandistas de izquierda.

Precio: 1'50 pts. Descuentos: de 25 a 50 ejempl. 5 por 100, de 50-100 10 por 100, de 101-200, 15 por 100, y de 200 en adelante 25 por 100, libre de gastos de envío.— Pedidos a

Sindicato de Trabajadores de Banca de Huesca

**Solar en venta**

En Tardienta, junto a las tapias de la estación del ferrocarril, se vende un solar, propio para construir almacenes, de 1.000 metros cuadrados.

Informarán en esta Redacción.

**RESTAURANT Bar Flor**

SERVICIO ESPECIAL PARA BODAS Y BANQUETES

LEANDRO LORENZ

Porches Vega Armijo Teléfono 213 HUESCA

**Autobuses HUESCA - ZARAGOZA**

Circulan diariamente, con el siguiente HORARIO

Salidas de HUESCA		Llegadas a ZARAGOZA	
Primer coche, a las . . . . .	8'45	Primer coche, a las . . . . .	10'30
Segundo ídem, a las . . . . .	18	Segundo ídem, a las . . . . .	20

Salidas de ZARAGOZA		Llegadas a HUESCA	
Primer coche, a las . . . . .	8	Primer coche, a las . . . . .	18
Segundo ídem, a las . . . . .	17'15	Segundo ídem, a las . . . . .	19'15

BILLETES DE IDA Y VUELTA, A PRECIOS REDUCIDOS ENCARGOS A DOMICILIO

**Casa Santamaría**

Salchichería

Embutidos

Fábrica de Hielo

Coso de Galán, 20 Teléf. 78 HUESCA

**¿Comestibles finos y baratos?**

¿Vinos de marca y del país?

los encontrará en el acreditado establecimiento de

**Estanislao Rovira**

Coso Galán, 40 Encargos a domicilio Teléfono 270

Lea y propague EL PUEBLO

**Transportes Carano**

Servicio diario en autocamión entre

HUESCA-BARBASTRO y BARCELONA

AGENCIAS:

Huesca: P. Huesca, 9 y 43-Tel. 282 | Barcelona: P. Iglesias, 40-Teléfono 10.609. Provenza, 289-Tel. 71.127 y 74.421

Reconociendo una necesidad comercial y para su mejor desarrollo se ha ampliado nuestro servicio con rápidos camiones que harán continuos favores por el público en general

Consulte nuestros precios económicos

NOTA.—Las mercancías viajan aseguradas de todo riesgo y valor en la Compañía P. Ultra.

**Editorial Popular, S. A.**

Se confeccionan toda clase de trabajos tipográficos. - Obras, Revistas, Periódicos, Programas, Circulares, Cartas, Sobres, Tarjetas, etcétera, etc. Ejecución rápida y económica.

Palma, núm. 9

Teléf. 233

Huesca



### El señor Portela espera que sea bien acogido por el país el manifiesto que prepara

MADRID, 29 (15'30).

#### Manifestaciones del jefe del Gobierno

A la una y media de la tarde el jefe del Gobierno ha tenido la acostumbrada conversación con los periodistas. Les ha manifestado que a parte las visitas que había recibido no tenía ninguna noticia de interés que comunicarles.

Refiriéndose a la impresión que ha producido el manifiesto del Gobierno en la opinión ha dicho un periodista que se esperaba una cosa más decidida, más fuerte y que había extrañado el tono contemporizador en que está redactado.

El señor Portela Valladares ha replicado: Responde a mi pensamiento y, a mi juicio, a lo que conviene a España. Ahora hay que esperar a ver el efecto que produce en el país, que yo creo que será muy favorable.

Otro periodista, ha aludido a determinadas actitudes de los obreros y el jefe del Gobierno ha dicho: Eso son cosas de los periódicos que indudablemente se exceden porque gozan de una libertad a la que no estaban acostumbrados.

Yo me llevo bien con la Prensa. Que diga ella lo que quiera, como yo haré lo que estime más justo.

Otro informador ha aludido a la posibilidad de que haya segunda vuelta en las elecciones, y el señor Portela ha contestado que era posible, pero que la primera vuelta sería aleccionadora y marcaría ya, poco más o menos, el resultado final.

El jefe del Gobierno se ha referido al orden público, diciendo que, afortunadamente, la temperatura no era tan elevada como él temía.

Lo preciso es, ha terminado diciendo el señor Portela, que haya paz y que ningún suceso pueda causar el menor dolor a los españoles.

#### Para tratar del problema del trigo

A las doce y media de la mañana se han reunido en el ministerio de Hacienda, con el titular, los ministros de Instrucción Pública, Agricultura y Obras Públicas, para tratar del problema del trigo.

Es posible que al Consejo de mañana lleven ya ultimado el informe correspondiente.

#### Los ingenieros civiles visitan al general Molero

Esta mañana el ministro de la Guerra ha recibido a una nutrida comisión de ingenieros civiles.

Después han cumplimentado al ministro varios generales de distintas Armas.

#### El subsecretario de Comunicaciones, satisfecho

El subsecretario de Comunicaciones ha dicho a los periodistas que se mostraba muy satisfecho por el incremento que observa en las imposiciones de la Caja Postal de Ahorros, lo que demuestra la confianza de los españoles en esta institución.

Se ha referido a los expedientes de horas extraordinarias al personal de Comunicaciones, diciendo que habían sido informados favorablemente por el Consejo de Estado y que esperaba que se podrían pagar inmediatamente.

**Las derechas van pidiendo cantidades en dinero a los que suponen sus correligionarios para ayuda de los gastos electorales dorando el sablazo diciendo que es como una prima de seguro del capital de los sableados. Recomendamos a los adinerados que no se fíen de esos aspirantes a administradores. Recuerden el "Straperlo" y cósense el bolsillo antes de abrirlo en presencia de un derechista.**

Ha terminado diciendo que esperaba al ministro para acompañarle en la visita de inspección a los servicios.

#### Sobre unas supuestas manifestaciones del señor Sánchez Román

El partido Nacional Republicano ha publicado la siguiente nota:

«En el número del pasado domingo publicó «El Sol» unas manifestaciones atribuidas a persona que decía ser de la intimidad del señor Sánchez Román. Ha sido sorprendida la buena fe del periodista y de los lectores si se han tomado tales neclaraciones como expresión fiel del del pensamiento político del señor Sánchez Román o de su partido».

#### Anúnciase un acto con participación del señor Azaña

Albacete.—En la primera quincena del próximo mes de Febrero hablará don Manuel Azaña en esta capital. No se ha concretado todavía la fecha.

En diversos pueblos se sabe que se trasladarán a esta población gran número de personas que han solicitado se les reserve gran cantidad de localidades.

Varias comisiones trabajan ya en la preparación del mitin. Este se celebrará en varios amplísimos locales a la vez, en el caso de que no autoricen su celebración en la plaza de toros.

#### Acoplando la candidatura de izquierdas por Jaén

Jaén.—La Agrupación Socialista local se ha reunido en Asamblea para elegir candidatos para la antevotación por esta provincia, recayendo el nombramiento en los siguientes señores: Peris, Quero, Esbri, Mazagali, Lozano, Bugeda y Mazón.

Izquierda Republicana ha designado a la señorita Victoria Kent y a don Pedro Fernández.

El partido de Unión Republicana designó a don Bernardo Giner de los Ríos.

Hoy se celebrará una Asamblea provincial socialista, quedando por ultimar la candidatura.

#### El Gobierno griego, en vista del resultado de las elecciones ha presentado la dimisión

Atenas, 29.—Una vez conocido el resultado de las elecciones, el jefe del Gobierno ha visitado al rey para presentarle la dimisión total del Gabinete.

Existe la impresión de que va a ser encargado de formar nuevo Gobierno el jefe del partido venizelista, que ha obtenido el triunfo en las elecciones.

La Cámara legislativa será convocada lo más rápidamente posible.

#### Contra los ladrones y sus encubridores

### Provincias

#### «La Voz de Córdoba» ha sido enviada al fiscal

Córdoba.—El gobernador civil señor Caldero, ha enviado al fiscal varios números de «La Voz de Córdoba», en los que aprecia materia delictiva al enjuiciar su actuación al frente del Gobierno.

#### Un ex diputado puesto en libertad

Málaga.—Comunican de Antequera que ha sido puesto en libertad el ex diputado señor García Prieto, que había sido detenido a su regreso de la ciudad.

El gentío se estacionó en la calle, esperando el momento de que fuera puesto en libertad.

#### Vendedor de periódicos asesinado

Málaga.—En las primeras horas de esta madrugada y en ocasión en que marchaba por el lugar conocido por «Mundo Nuevo» el vendedor de periódicos Francisco Olalla Ramos, de 24 años, (a) «El Vedrines», acompañado de varios amigos que regresaban a sus respectivos domicilios, terminada la tarea en el puerto, unos individuos elegantemente vestidos hicieron dos disparos contra el infeliz vendedor, que cayó el suelo mortalmente herido.

Los agresores huyeron protegidos por la oscuridad y la víctima fué trasladada a la Casa de Socorro del Hospital del Norte, donde el personal facultativo no pudo hacer otra cosa sino certificar la defunción.

Aunque parece que el hecho tiene significación social, la Policía realiza diligencias para esclarecer el crimen, que aparece envuelto en el misterio. El cadáver fué conducido al Depósito judicial.

#### Los presuntos autores de un atraco sostenían comunicación con el exterior de la cárcel

Valencia.—Anoche los soldados que forman la guardia de la cárcel Modelo, observaron que desde algunas ventanas varios presos hacían señales a personas que se hallaban en el exterior de la prisión.

Los centinelas dispararon contra las ventanas desde donde se hacían las señales, resultando que los reclusos que se entendían con los de fuera eran los presuntos complicados en el atraco de la estación del Puig.

El gobernador interino ha dispuesto que se refuerce la guardia y la vigilancia.

### EXTRANJERO

#### La cuestión de la zona desmilitarizada del Rhin

París.—En los medios de esta capital se prevé la posibilidad de un frente Anglo-Franco Belga, contra cualquier violación por parte de Alemania de la zona desmilitarizada del Rhin, después de la conferencia celebrada hoy por los ministros de Negocios Extranjeros de Francia e Inglaterra.

Después de la entrevista se facilitó una nota oficial en la que se hace resaltar la perfecta armonía entre los puntos de vista expresados por los dos ministros.

Se ha sabido que el señor Flandin ha informado al señor Eden de los datos que posee Francia sobre los preparativos de Alemania, sobre la ocupación militar de una parte por lo menos de la zona desmilitarizada. Estos preparativos parece que plasmarán bien con motivo del tercer aniversario de la subida de Hitler al Poder, o bien cuando Francia ratifi que el pacto de ayuda mutua con los soviets.

Se sabe también que el ministro Eden pretende adelantarse a una posible infracción de las cláusulas del

### Marcelino Domingo cree que las izquierdas obtendrán número de diputados suficiente para gobernar

Barcelona.—Un periódico de la noche publica una entrevista obtenida del ex ministro don Marcelino Domingo. Entre otras cosas dice:

«Tengo la certeza de que las izquierdas podrán cumplir su programa. Quienes lo hemos pactado tenemos conciencia plena de nuestra responsabilidad. Antes de convenirlo hemos estudiado el pro y el contra de cada uno de los puntos, lo posible y lo imposible, lo que podrá admitir un Gobierno democrático y lo que no podrá aceptar, lo que está en las obligaciones inmediatas y lo que estaba en el horizonte de la República como orientaciones futuras. La misma moderación del pacto es una garantía.

Esas clases conservadoras, que anuncian los peligros como si los desearan, habrían de saludar con entusiasmo esa disposición de las fuerzas obreras más avanzadas aceptando un programa de gobierno como el que constituye el pacto de las izquierdas.

Mantendremos la autoridad más austera, rígida y democrática, y además, sin extralimitaciones ni impaciencias de nadie, realizándose la obra a la que nos hemos comprometido solemnemente.

—¿En cuánto cifra usted la mayoría de las izquierdas?

—En lo posible para gobernar.

—¿Cómo ve usted las elecciones en Cataluña?

—Triunfando de igual modo que en el resto de España las izquierdas.

Tratado de Versalles sobre la zona desmilitarizada mediante la publicación de una nota, en la que se advierte la necesidad de respetar dichas cláusulas.

#### Es muy importante para Inglaterra la tranquilidad en Egipto

El Cairo.—Dada la evolución de la situación internacional, se reconoce cada vez más la importancia que tiene para Inglaterra una situación tranquila en Egipto.

Se opina, por lo tanto, que la situación internacional es tanto o más peligrosa cuanto más conciliadora se muestre Inglaterra en Egipto, ya que un conflicto armado con Italia es prácticamente imposible para Inglaterra con un Egipto turbulento.

#### El periódico de los radicales de Córdoba habla ahora de los abusos de la autoridad

Córdoba.—El gobernador civil se ha queñado contra el periódico radical «La Voz» porque en un comentario publicado anoche dice que al pueblo no le quedan más que dos caminos: derrotar a quienes se epodean de los puestos de mando abusando del Poder público o no pagar los impuestos municipales mientras el nuevo alcalde continúe en su cargo. El gobernador estima la que antecede como una excitación a la rebelión.

#### Un joven mata a su ex novia porque se negaba a reanudar las relaciones

Daroca.—En Used, cuando regresaba de lavar Bienvenida Pardos, de 21 años, le salió al camino José María Vázquez, de 23, requiriéndola de amores.

Como otras veces, Bienvenida se

#### Compañía de Transportes Alto-Aragonesa S. A.

##### Convocatoria

Cumpliendo lo dispuesto en el artículo diecinueve de los Estatutos de esta Sociedad, se convoca a los señores accionistas de la misma a la Junta general ordinaria que tendrá lugar en su domicilio social, calle de Salameo, número diecinueve, principal, a las diez de la mañana del día quince de Febrero próximo.

Para tener derecho de asistencia a la Junta, será indispensable reunir las condiciones requeridas por el artículo veintifís de los citados Estatutos, que se copia a continuación:

«Artículo 23.—Tendrán derecho a asistir a las Juntas generales, los accionistas poseedores de diez o más acciones, que las depositen, ocho días antes por lo menos, en la caja social. Si las tienen depositadas ya en algún establecimiento bancario, bastara que efectúen el depósito del resguardo correspondiente. Los accionistas sólo tienen derecho a hacerse representar por otro accionista que sea poseedor de más de diez acciones. Los poseedores de menos de diez acciones, podrán agrupar éstas y conferir su representación en las Juntas, en las condiciones que se determinan.»

Graus, a veintisiete de Enero de mil novecientos treinta y seis.—El presidente del Consejo de Administración, LOSCERTALES.

**Suscribirse a EL PUEBLO, es encender cada día la llama de republicanismos en todos los hogares y ganar adeptos a nuestra causa.**

negó a entablar relaciones, y ante la negativa sacó Vázquez una pistola y disparó un tiro, que fué a alojarse en el corazón de la muchacha.

#### En Barcelona la C. N. T. reitera su posición apolítica, pero deja en libertad a sus afiliados para que voten en Febrero

Barcelona.—Se ha celebrado un mitin en el Teatro Olimpia de clausura de la Conferencia regional de Sindicatos de Cataluña. Pronunciaron discursos los señores Domenech, Durruti, Pérez y Xena, los cuales glosaron los acuerdos de la conferencia, fijando su posición frente a los problemas actuales.

En cuanto a la cuestión de las próximas elecciones, los oradores dejaron traslucir que aun cuando estiman que la posición de la organización es apolítica, dejaban en libertad a sus asociados para producirse en la forma que crean oportuna.

Atacaron duramente a los partidos de derecha, y en relación al posible pacto con la U. G. T., desde un punto de vista revolucionario, destacaron los oradores que será resuelto en una Conferencia nacional que se celebrará en el próximo mes de Abril.